

La Guinée équatoriale est en liesse après sa victoire historique contre la Côte d'Ivoire lundi denier. En réponse à cette performance impressionnante, le président Teodoro Obiang Nguema a annoncé hier l'octroi d'une prime d'un million d'euros aux joueurs et au staff de l'équipe nationale. De plus, le chef de l'État a déclaré que le 23 janvier 2024 serait un jour férié national en l'honneur de cette victoire.

## Une victoire éclatante et inattendue

Le Nzalang Nacional de la Guinée équatoriale a infligé une correction inattendue à la Côte d'Ivoire, pays hôte de la CAN 2024, en remportant le match avec un score de 4-0. Cette victoire constitue un revirement majeur pour l'équipe équato-guinéenne, classée 88e nation au classement FIFA, et a entraîné la qualification de l'équipe pour les huitièmes de finale.

## Une revanche symbolique

En 2012, la Guinée équatoriale avait été éliminée en quart de finale de la CAN par la Côte d'Ivoire. Ce triomphe contre les Éléphants revêt donc une signification particulière pour l'équipe équato-guinéenne et ses supporters. La nouvelle de cette victoire a rapidement fait le tour de Malabo, la capitale du pays, où la population a célébré avec enthousiasme.

## Fête nationale et prime d'exception

En reconnaissance de cette remarquable performance, le président Obiang Nguema a décidé d'accorder une prime exceptionnelle d'un million d'euros aux joueurs et au staff de l'équipe nationale. De plus, il a décrété que le 23 janvier 2024 serait un jour férié national, permettant ainsi à toute la population de célébrer cette victoire historique.

## Prochains défis pour la Guinée équatoriale

La Guinée équatoriale attend maintenant de connaître l'identité de son adversaire en huitièmes de finale, qui sera une équipe ayant terminé à la troisième place de son groupe. Pendant ce temps, la Côte d'Ivoire se retrouve dans une position délicate, au bord de l'élimination de la compétition.